

## En Zamora se analiza la minería responsable



La minería responsable para el desarrollo, inclusión comunitaria con buenas prácticas sociales y ambientales, fueron los temas que se analizaron en un foro ciudadano, que tuvo lugar el 24 de febrero en la ciudad de Zamora.

En este espacio de diálogo participó Juan Carlos Ochoa, técnico del Ministerio de Minería, quien absolvió las preguntas de los asistentes respecto a la actividad institucional en este sector productivo

## Emprendedoras azuayas reciben apoyo de proyecto minero



## GAD de Los Encuentros firma convenio con empresa minera



## Estamos en reestructuración...



### ¿Qué es el Modelo de Reestructuración?

Es el conjunto de procesos, actividades y herramientas interrelacionadas, mediante las cuales se busca consolidar e innovar los procesos de las instituciones a fin de optimizar la gestión, los recursos del Estado y la mejora de servicios.



## Recibimos capacitación sobre IESS



## VOLCÁN AL DÍA



**TUNGURAHUA**  
Alerta: Naranja



**REVENTADOR**  
Alerta: Naranja



**COTOPAXI**  
Alerta: Amarilla

Recuerda informarte por las vías oficiales

 @Seguridad\_Ec

 /SeguridadEcuador



Sugerencias o comentarios:  
[comunicacion-social@mineria.gob.ec](mailto:comunicacion-social@mineria.gob.ec)



@MineriaEC



MinisterioMineria



MineriaEc